

04/10/2024 Audiencia: Vpe: Vpe pág:

\$337.044 Tirada: \$1.606.745 Difusión: Vpe portada: \$1.606.745 Ocupación:

15.000 5.000 5.000 20,98% Sección: Frecuencia: DIARIO



Pág: 9

Posta de Coya cuenta con moderna camioneta gracias a recursos del Royalty Minero

Hasta las instalaciones de la posta de Coya llegó una nueva camioneta 4x4, adquirida gracias a los fondos del Royalty Minero 2024. Este vehículo, diseñado para enfrentar las dificultades del terreno en la zona cordillerana, fue recibido por los funcionarios de la posta, junto al director del Cesfam de Machalí, Christian Andrade y el alcalde subrogante, Rodrigo Dintrans, dirigentes de la Junta de Vecinos de Chacayes y el equipo de Salud. La camioneta

permitirá mejorar los traslados y la respuesta ante emergencias, beneficiando a la comunidad de Coya y sectores ale-

Este nuevo vehículo se suma a los que llegaron hace unos días para la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (DIMAO) y la Dirección de Tránsito, reforzando así la flota municipal y mejorando la capacidad operativa en distintas áreas esenciales para la comuna.

